

POLRES

Bhabinkatibmas Polsek Tondong Tallass Hadiri Giat Pengajian Bulanan dan Serah Terima Santri di Pondok Pesantren

HermanDjide - PANGKEP.POLRES.ID

Jul 8, 2023 - 21:07



Bhabinkatibmas Polsek Tondong Tallass Hadiri Giat Pengajian Bulanan dan Serah Terima Santri di Pondok Pesantren

TONDONG TALLASA- Bhabinkamtibmas Desa Malaka Briпка Abd.Kadir, S.Psi. menghadiri acara Pengajian bulanan yang dirangkaikan dengan acara serah terima santriwan dan santriwati baru tahun ajaran 2023-2024 yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin NW Malaka yang terletak di Kp.Lombeang Desa Malaka, Kec. Tondong Tallasa.

Pengajian bulanan yang rutin dilaksanakan setiap bulannya di Pondok Pesantren

Syaikh Zainuddin NW Malaka merupakan salah satu kegiatan yang bertujuan mempererat silaturahmi antara pengurus pondok dengan para orang tua/wali santri sekaligus menambah pengetahuan keagamaan dengan adanya pengajian yang disampaikan oleh para ulama, habait, kiai ataupun ustad yang berkompeten.

Serah terima santriwan dan santriwati baru Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin NW Malaka yang menjadi rangkaian kegiatan pengajian bulanan bertujuan memperkenalkan Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin NW Malaka kepada para santriwan dan santriwati juga utamanya kepada para orang tua/wali santri.

Hadir pada kegiatan tersebut : Pengurus wilayah Nahdatul Watan Prov.Sul-Sel sekaligus Pimpinan Ponpes Al Mujahidin NW Mangkadudu Kab.Luwi Timur (Ustd Rustan,Q.H.,S.Ag.), Kapolsek Tondong Tallasa (diwakili oleh Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir,S.Psi.), Kepala Desa Malaka (diwakili oleh staf desa Risal,S.IP.), Ketua yayasan Ponpes Syaikh Zainuddin NW Malaka (Ustd Husaini,Q.H.,S.H.I.)

Pimpinan Ponpes Syaikh Zainuddin NW Malaka (Kiai Abdul Khalik Al Yamani,Q.H.,S.Pd.I.) beserta para pengasuh, Kepala UPT MTs Syaikh Zainuddin NW Malaka (Sitti Aminah,S.Pd.,M.M.) beserta dewan guru, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda Desa Malaka., Orang tua/wali Santri baru dan santri lama, para santriwan dan santriwati baru Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin NW Malaka sebanyak 48 orang.

Pada kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan Kamtibmas diantaranya mengajak seluruh hadirin untuk bersatu menjaga Kamtibmas serta mengharapkan keberadaan Pondok Pesantren Syaikh Zainuddin NW Malaka dapat menjadi salah satu wadah mencetak generasi muda yang berakhlak mulia, berprestasi, sukses dan dapat menjadi kebanggaan orang tua yang jauh dari kenakalan remaja dan hal-hal negatif lainnya yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan orang lain. (Herman Djide)